

平岡さん、お母様

今日のお言ごととても感動的でした。

改めて、日本のリハビリテーションは海外のリハビリテーションより進んでいるな、と強く感じました。

日本も早くウイーンのような制度や技術が取り入れられればな、  
と思います。

最後の平岡さんのお母様の言葉についてとても印象強く残っています。

例えば、OTを目指しているので、患者さんに対していつも笑顔で接することができるようなOTになりたいと思います。

今日は本当にありがとうございました。

また、ピアの演奏を聞きたいです。音に気持ちを入れていて  
それがとても伝わってきました。

お身体に気をつけて、ピア続けて下さいね!!

本当に本当にありがとうございました。

OT 1年

S・Y

# 作業療法学科

H・A

OT

平岡さん、平岡さんのお母さんの話しさ聞いて

最初に平岡さんがピアノを弾かれた時、私の位置  
からにはけんぱんは見えませんでした。そして、平岡さん  
が弾き終め、た後、平岡さんがピアノを弾かれて、  
お母を見た時、とても驚きました。私は、てっきり、  
指全部を使って演奏していいと思つていたのですが、  
平岡さんは、動かせない指を使つられて  
ました。指を全部使わずにあわただわの演奏  
ができるなんて素晴らしいし、ものすごい努力を  
されたのに丁寧と思いました。また、ウーンのリハビリ  
施設のすごさに驚きました。私は、将来、OTにな  
りたいのですが、ここの方施設の方のみに、  
患者様や、その家族の方から感謝され、いつも  
笑顔でいれるOTになります。

今日は、とても勇気をもらえた話を下  
さり、ありがとうございました。

平岡 麻衣子さんへ

今日は本当に素敵な演奏をありがとうございました。

私は将来作業療法士になることが夢で、  
リハビリの映像を見させていたたいて、  
私も心のこもった笑顔がある作業療法士になります！  
この4年間で、たくさん勉強をして、いろいろな  
体験をして充実した4年間にします。  
すばらしい時間をありがとうございました。

作業療法学科 1年 I・H

玉たまなご合唱

したまごタ

こんにちわ。

私は理学療法士を目指している S・T です。

ワインでのリハビリを見て、日本の現状と異なることがよくわかりました!!

ワインの看護士、OT、PTの方々はみんな女性がタクでいらっしゃいました。やはりまいにちさんもOTの人達が女性だと気持ちが楽になると感じます。なので私も理学療法士になら女性の患者さんを安心させようになりたいです。

今日まいにちさんが着ていたネイビーのドレスがとってもかわいいからたどす。胸元の花がとってもかわいいからたどす。私もネイビーの服が好きなのでおそろいの服買ひに行こうかなって思っています。ピンクの車いすもオシャレでした!!

やはりまいにちさんにとってこのピアノはすごい存在なんだなと思いました。たぶんピアノがなかったら回復するスピードがちがっていたと思います。私にとってのその存在は友達と話すことだと思い至る(笑)。私は音楽ことが好きなのと、そのためたらどんなにしんどいことにも耐えられると思います!!

今日玉にちさんの演奏を聞いてとても感動しました!! タイタニックの曲は泣きそうになりました…。私はあまりクラシックは聞かないんですけど、やっぱり実際生演奏を聞くとすごいなあと思いました。私は6才のときからピアノを習っていましたが、まいにちのように相手に聞かせるピアノは弾くことができませんでした。玉にちさんのピアノは人の心に響く音だと強く感じたのが、これからも玉にちさんの人に聴かせてあげてほしいと思いました。

今日は本当に  
楽しかったです♪  
玉にち聞きたいです(^^)/ いいい

Greeceのキセキを  
みんなで歌うのがとっても  
樂しかったです♪  
すばらしい演奏でした♪  
下手な母などすみませんでしたから  
また歌いたいです

これからもピアノ頑張ってください!!

